

3. Adventssonntag

13. Dezember 2020

Bußfeier: Zur Bußfeier im Advent sind alle am kommenden Donnerstag, den 17.12. um 19.00 Uhr eingeladen.

Wortgottesfeiern: Die Gottesdienste am nächsten Sonntag, 20.12., um 8.30 und 10.00 Uhr werden als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.

Frühschicht: Am 19. Dezember um 6:30 in der Früh sind alle sehr herzlich zu einer Frühschicht (ohne Frühstück) zum Thema „Advent - Zeit des Findens“ in unsere Pfarrkirche Laakirchen eingeladen.

Ein Link zu drei weiteren Online-Frühschichten zu diesem Thema ist auf unserer Homepage zu finden. Sie werden von der Katholischen Jugend im Bistum Speyer gestaltet und sind für ALLE, die sich zu diesem Thema (je) eine halbe Stunde Zeit nehmen wollen, ein besinnliches Angebot für die Adventszeit.

Vorstandssitzung: Die nächste Vorstandssitzung der katholischen Männerbewegung ist am kommenden Mittwoch, den 16.12. um 18.00 Uhr im Pfarrhof.

Firmanmeldeschluss: Eine Anmeldung für die Firmvorbereitung im nächsten Jahr ist noch bis nächsten Sonntag (4. Adventssonntag) im Pfarramt oder per Email möglich.

Blutspendeaktion: Der Blutspendedienst des Roten Kreuzes führt wieder eine Blutspendeaktion in Laakirchen durch. Von morgen Montag bis Donnerstag jeweils von 15.30 bis 20.30 Uhr können sie im großen Pfarrsaal daran teilnehmen. Das Rote Kreuz bittet um zahlreiche Teilnahme, denn jede Blutspende kann Leben retten – auch in Coronazeiten.

Zeitschrift: Die neue Ausgabe der Zeitschrift des Linzer Priesterseminars „Unsere Brücke“ liegt am Schriftenstand zur freien Entnahme auf.

Weihnachtsgottesdienste: Zu Weihnachten werden auch die jetzt gültigen Beschränkungen (Mund-Nasen-Schutz, Abstandsregel von 1,50 m zu haushaltsfremden Personen) gelten. Das heißt, dass die Platzkapazität in der Kirche begrenzt ist. Deshalb wird es **für die Christmette und die Gottesdienste am 25.12. um 8.30 und 10.00 Uhr ein Anmeldesystem über das Pfarrbüro** geben. Möglich ist die Anmeldung telefonisch, persönlich oder per Onlineformular auf unserer Homepage ab kommendem Dienstag, den 15. Dezember zu den Öffnungszeiten des Pfarrbüros.

Wir ersuchen am 24.12. bzw. 25.12. bloß einen Gottesdienst zu besuchen, um möglichst vielen die Gelegenheit zu geben, in der Pfarrkirche mitfeiern zu können. Sinnvoll ist es auch, wenn Paare bzw. Familien denselben Gottesdienst besuchen, weil durch den Entfall der Abstandsregel mehr Besucher möglich sind.

Die Christmette wird durch Solisten des Kirchenchores, der Gottesdienst am 25.12. um 8.30 Uhr durch Solisten der Troubadours musikalisch gestaltet.

Auch ein **Angebot für Kinder wird es (in mehreren Durchgängen)** anstelle der Kindermette am Nachmittag des 24. Dezember geben – näheres wird nächstes Wochenende bekannt gegeben.

Mit Geschichten dem Heiligen Abend entgegen! Unter diesem Motto lädt die LiturgieWerkstatt am Heiligen Abend um 17.30 Uhr zu einer halbstündigen Feier in die Pfarrkirche bzw. am Kirchhof ein. - Für Jugendliche und Erwachsene geeignet. - Nähere Infos folgen am nächsten Wochenende.